

# 「舞(まい)～今日を全力で駆け抜ける～」

令和6年度  
体育祭テーマ

# 第76回体育祭



9月7日(土)第76回八幡浜高校体育祭が開催された。今年度から団別クラスティシャツが採用され、各クラスが工夫を凝らしたデザインを考案した。同じ色のティシャツを着ることで団結力もさらに強くなり、当日は皆輝く笑顔で体育祭を楽しんでいた。また、台風等での少ない練習期間ではあったが、準備や練習にも懸命に取り組んだことで、この体育祭は心に残る素晴らしいものになったのではないだろうか。仮装や応援、展示パネルなどはどれも完成度が高くたくさんの生徒や保護者を驚かせ、なおかつ楽しませており、八高生の多才さを多くの人に知ってもらえるよい機会となった。



# 八幡浜高校新聞

総合優勝	八翔
競技の部	聖流
応援の部	八翔
装飾の部	八翔
仮装の部	柏皇
集団演技の部	八翔



今回も、例年どおりリーダーの皆さんに体育祭を振り返っての感想をお願いした。学年を超えてつながりを深め、体育祭を大切な思い出のひとつにできた人も多いだろう。これから、1、2年生は文化祭等学校行事を執り行い、3年生は、希望進路に進むための準備を進めることとなる。体育祭で燃え尽きることなく、振り返ったときに「最高だった」と思えるような一年にしてほしい。



## 八翔装飾長 (3-2 戸田愛花)

リーダーの仕事は思った以上に大変で、時間と予算の使い方に悩まされました。苦しい状況でも、楽しんで作業してくれる仲間達からたくさんの元気をもらいました！エアコンがない中、地味な作業に耐えて素直についてきてくれたみなさんには本当に感謝しています。装飾のみんなで勝ち取った優勝は私の一生の宝物です。



## 総合優勝



## 八翔ブロック長 (3-2 堀口友里)

八翔は本当にファミリーのような存在で、特に3年生から1、2年生への愛が強かったと思います。だからこそ練習から本番まで毎日が楽しく、とても充実していました。炎天下の中、一人一人が懸命に練習に臨む姿が印象的で、「優勝」の言葉を聞いたときの高揚感は忘れられません。本当にありがトウス！

## 八翔競技長 (3-5 笹本羽奈)

3位で悔しかったですが、みんな笑顔で競技中もそれ以外の場面でも楽しめていました。競技長として選んでいただきありがとうございました。八翔ブロッカー一人一人の思いが伝わってくるような体育祭でした。楽しい時間をありがとうございました。八翔だいすきー♡！

## 八翔仮装長 (3-2 村中みなみ)

素晴らしい仲間恵まれ、毎日笑顔につつまれた、最高に幸せな時間を過ごさせていただきました。役者、裏方、共につくりあげた仮装は一生の思い出です。仮装を選んでくれてありがとう！ 感謝をこめて、本部長



## 八翔てやてやリーダー (2-3 松澤愛、2-3 米木月羽咲、2-3 井上萌々子)

私たちは、2年が単独で、初めは不安しかありませんでした。猛暑日が続く中でも笑顔で楽しみながら踊ってくれた1、2年生のみんな、たくさんのアドバイスをくださった3年生のみなさん。八翔ブロック全員でつかみとった優勝です。みんなと楽しく踊れて幸せな時間でした！八翔最高！八翔大好き♡



## 八翔応援長 (3-5 稲垣ケイシャ)

皆んなが楽しい雰囲気を作りつつ、一生懸命頑張ってくれて、そんな皆んなに支えられたおかげで団長としての不安もふっとびやりきることができました。このメンバーで最後の体育祭を楽しむことができてとっても嬉しいです。八翔みんなが最高に輝いていました！八翔ありがとう！八翔大好きです！



八高新聞

令和6年度  
第3号

発行：文芸新聞部

# 八翔

# 聖流



**聖流ブロック長 (3-3 曾根美彩希)**  
 最高で最強な聖流ブロック、笑顔溢れる一日をありがとうございました。「全冠制覇」を目標に掲げ、全員で本気で戦ったものの敵わず届かなかった目標ではありましたが、どここのブロックよりも元気に盛り上がりは一番でした！皆で青春を謳歌した「奇跡」一生忘れません。聖流大好きです♡ありがとうございました。

**聖流仮装長 (3-3 小西倅成)**  
 めちゃくちゃ楽しかったです！1位ではなかったものの、体育祭までに仲間と困難を乗り越え協力したことや、本番で皆が一つとなって劇をつくったことはかけがえのない大切な思い出となりました。最高のチームでした！仮装の皆、ありがとうございました！！



**聖流装飾長 (3-3 上田望叶)**  
 最初の方は、ずっと完成できるかどうか不安で、間に合わないかもしれないとも思いましたが、装飾のみんなの協力のおかげでなんとか完成できてよかったです。3位という悔しい結果にはなりましたが、あの装飾を見て「良かったよ」と言ってくれた人もいて、うれしかったです。ありがとうございました。

**聖流てやてやリーダー (2-2 井上未姫)**  
 優勝することはできなかったけど、楽しく元気に笑顔で踊ることができて、最高の思い出になりました。夏休みから頑張ってくれたリーダーの人たち、暑くてしんどい練習の中一緒に頑張ってくれた1、2年生、ありがとうございました！聖流で良かったです！聖流最高！

**聖流競技長 (3-3 三原大輝)**  
 僕は軽い気持ちで競技長に立候補したので、競技長の仕事の多さを甘くみていました。最初の競技決めの段階で仕事終了かと思ったら競技変更やならばかえなどで本番直前までいそがしく走り回っていました。その甲斐あって競技の部で1位を獲得することができたので、うれしかったです。協力してくれたみなさんありがとうございました。



# 柏皇

**柏皇ブロック長 (3-4 大田涼乃)**  
 柏皇ブロックはどのブロックよりも元気で、すごく楽しく全力で盛り上げられる最高のブロックでした。リーダーみんながすごく頑張って、そこ3年生を中心に全員が協力的に動いてくれて、準備からずっといい思い出になりました。このメンバーで、柏皇で、体育祭ができてよかったです。みんなありがとう！大好きです！！

**柏皇仮装長 (3-1 札本日記)**  
 これまでとは違う、新しい仮装がしたいと思い、考えたのが八幡浜を舞台にしたミュージカルでした。準備期間中、仲間の隠れた演技力や発想に何度も驚かされました。練習とダメ出しを繰り返したフィナーレのダンス、本番は一番の出来でした。41名の仲間たちと優勝をつかみ取れて最高です！！



**柏皇競技長 (3-4 小野大嗣)**  
 今回柏皇ブロックの競技長として、貴重な体験をさせていただきました。みんなの競技を割り振ることは想像以上に難しく、目が飛び出るほど大変でしたが、柏皇のみんなのおかげで競技長として最後までやり切ることができました。柏皇のみんな本当にありがとう。ウィーアー！ウィーアー！柏皇！



**柏皇てやてやリーダー (2-1 田中瑠彩、2-5小野心春)**  
 短い練習期間で不安もある中、最後まで全力で練習に取り組み、最高のてやてやを作り上げてくれたみんな本当にありがとう。勝敗関係なく柏皇のみんなで団結力を高め、先輩方にもたくさん助けていただき、笑顔でなによりも楽しく最高の思い出を作ることが出来ました。柏皇最強！柏皇ありがとう！

**柏皇応援長 (3-1 三好顕成)**  
 優勝することはできなかったけれど、最高の応援を作ることができたと思うし、とても楽しかったです。自分が団長として1、2年生を引っ張らないと最初は思っていたけれど、時間が経てば経つほど3年生のみんながリーダーシップを発揮してくれて、みんなの良さがさらに見えた一ヵ月でした。3年生のみんなありがとう！そしてついてきてくれた1、2年生のみんなもありがとう！



**柏皇装飾長 (3-1 辻沙希)**  
 結果は2位でしたが、3年間で最も心に残る体育祭となりました。描くものを決める時期が遅かったこともあり、順調に進めることができない日も多かったです。3年生を始めとする装飾の方々に助けてもらい完成することが出来ました。忘れられない体育祭になりました。とても楽しかったです。